
       RAPPORT D’ACTIVITÉ 2024 
 

 

En quelques années le Leize Mendi est passé d’une trentaine de licenciés à 84 adhérents en 

ce début 2025. Le plus gros club des Pyrénées-Atlantiques. C’est une vraie force et nous ne 

comprenons pas cet engouement pour notre club ; L’ambiance de fous ! les sorties, les 3ème 

mi-temps, les cadres un peu fêlés, les blagues de Serge ou encore le Ford Ranger suréquipé 

du Président ?   

Bref, vous êtes là et c’est le principal ! Chacun répond présent et l’organisation se fait ! 

L’aventure est au rendez-vous c’est un véritable plaisir !  

Dans les années à venir, Pour que chacun y trouve son compte, il va falloir s’organiser pour 

avoir des sorties adaptées à tous niveaux et toutes envies… mais ça je ne suis pas inquiet.   

D’abord je vais juste faire un peu mon Rabat-joie. Avec laurent nous gérons, tant bien que 

mal, le matos club pour ce qui est de la spéléo, merci à Xipo, GG et Christophe pour la 

gestion canyon (notamment pour les recoupes de corde après les nombreuses « tonches » 

de 2024). Le nombre grandissant d’adhérents et donc du nombre de sorties a engendré 

quelques difficultés dans la gestion du matos et notamment des fiches de suivi : matériel pas 

réintégré, fiches non remplies, non inventoriés en fin de sortie, tonches sur corde non 

signalées (on appelle le responsable matos quand on constate un défaut sur le matériel, pas 

de post-it sur les cordes !). Cela nous oblige à nous rendre régulièrement au club pour 

vérifier, et ranger ce qui ne l’a pas été. Merci à Laurent et Serge pour leur aide dans la 

gestion tout au long de l’année. Rappel sur le nettoyage du matos après chaque sorties (sauf 

exception de sorties de trou tardives) 

J’arrête-là !  

2024 a été une année riche en sorties en tout genre :  

Des classiques : de nombreuses sorties au Behia et parfois avec d’autres clubs, le Berger (-

1000m sous terre), Couey lodge… 

Organisation des JNSC à Tardets les 5/6 octobre qui ont été un succès.  

De l’initiation : Oyanbetxa, le Hibou, Ox655,   

Le spéléo secours au « Tuta des Ex » à Arette les 31/1er septembre avec une belle 

représentation du Leize Mendi. Présence d’Officiels en nombre.  



De l’exploration ; Trou de l’arbre, Charlotte, Etxecortia, perte à Jano, …et tant de trous 

retrouvés et réexplorés…. 

De la plongée spéléo avec l’arrivée de Thomas qui vient en appui de Fredo pour continuer 

cette merveilleuse exploration des sources de la Nive : très prometteuse.  

Le tournage d’un film sur la spéléo avec à la mise en scène/production Brice Maestracci et 2 

acteurs du club. 

Bref ; Une année extraordinaire ! 

 

Pour 2025 et le matos :  

Inventaire complet à prévoir suite au déséquipement du Behia.  

Achat d’encore plus de matériel (200m de corde en janvier) à voir la suite.  

Trousse de secours de plus petite taille pour permettre de les prendre plus facilement.  

Tableau d’inventaire des EPI en partage avec les responsables matos pour permettre un 

meilleur suivi. (Volume de matos comparable à celui du comité départemental).  

Fiche de suivi à remplir impérativement au retrait du matériel et inventaire à la restitution.  

Trouvez une ou 2 cavités à équiper en fixe durant quelques semaines pour faciliter les sorties 

débutants ou perfectionnés en limitant la quantité de matériel mobilisé. Trouver une cavité 

bien placée pour limiter les déplacements.  À réfléchir.  

Pour 2025 et les sorties :  

Équipement de cavités classiques pour initiation / perfectionnement : Yeti, Etchar, Chevreuil, 

vers la côte peut-être…… 

Exploration : Trou de l’arbre, gouffre Charlotte, les sources de la Nive (Plongées), Etiffal…et 

tant d’autres.  

Classiques pour confirmés : Traversé SC3/Têtes Sauvage/La Verna, Lonné Peyret, Couey 

Lodge, TH2, Gouffre blanc……. 

Spéléo-secours : exercice préfectoral du 30/31 Août 2025.  

JNSC…. peut-être un autre club cette année.  

Pour 2025, nous souhaiterions avoir vos attendus en termes de sorties :  

Avec les cadres nous avons remarqué des sorties tout ou rien : soit nous ne sommes que 

quelques cadres à venir, soit nous sommes 10/15 tous niveaux confondus ?  

Des explications ?  



Sorties prévues trop tardivement ? Niveau inadapté ? Organisation pas terrible ? Trop loin du 

domicile ?  

 

Je voulais vous rappeler que chaque adhérent peu proposer et organiser une sortie : le mail 

avec framadate, la logistique, le matos nécessaire…, qu’il soit cadre ou non. Il y aura toujours 

un cadre pour vous accompagner (plus de 20 cadres spéléo et canyon) ! On se débrouillera.    

 

SébastienBraillard, président adjoint 

  

 

 


